

258	UTBM service communication	L'Est Républicain	4 septembre 2013
		24h Aire urbaine	Rentrée 2013 - prévention routière - vie étudiante - Sens de la fête

Aujourd'hui

**a préfecture et ses partenaires
organisent une journée de sécurité
routière à l'UTBM, site de Sevenans.
Deux cent vingt étudiants y participent.**

Journée de prévention à la sécurité routière à l'UTBM

UNE JOURNÉE de prévention à la sécurité routière est organisée **ce mercredi 4 septembre de 10 h à 17 h 30**, à l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard, à Sevenans. En France, avec 813 jeunes tués sur la route en 2011, soit 20 % du chiffre total des victimes, les 18-24 ans payent un lourd tribut alors qu'ils ne représentent que 9 % de la population totale.

Dans le Territoire de Belfort, ces cinq dernières années, les 18-24 ans représentent 42 % des tués. Depuis le 1^{er} janvier 2013, cinq personnes ont perdu la vie sur les routes du département. Parmi elles : trois jeunes de moins de 24 ans. Trois des cinq victimes étaient piétons. Sensibiliser les jeunes aux dangers que peuvent engendrer certains comportements à risque est donc une priorité.

L'action menée aujourd'hui à l'UTBM, reconduite depuis cinq ans, est inscrite dans le plan départemental d'actions de sécurité routiè-

re mis en œuvre par la préfecture. Les partenaires sont : l'association nationale de prévention en alcoologie et addictologie (Anpaa), le service départemental d'incendie et de secours, le procureur de la République, la gendarmerie nationale, l'association des familles de traumatisés crâniens et cérébro-lésés (AFTC) de Franche-Comté, l'association Mobilibre, l'auto-école Saille et un chargé de prévention.

Le scénario a été établi : une soirée festive qui se termine sur un drame de la route. Les acteurs et figurants seront 220 étudiants de l'UTBM. La mise en situation comprend quatre actes : la consommation d'alcool et de drogue ; l'accident, avec l'intervention des services de secours et le rôle des forces de l'ordre ; les conséquences de l'accident (au niveau pénal et au niveau personnel quand des séquelles physiques sont là) ; le rappel des bons comportements à adopter pour éviter un tel drame.